







3. Kokoro-Cup

Kendo-Turnier für Frauen und Mädchen 22. Februar 2025

und Kokoro-Geiko am 23. Februar 2025

Das Kōan-Ken Dōjō lädt zum dritten Kokoro-Cup ein – ein Turnier für Frauen und Mädchen. Für alle Kämpferinnen gibt es ein Einzelturnier eingeteilt in eine Kategorie bis 18 und über 18 Jahre. Ein Teamturnier ist für alle Kämpferinnen ab 14 Jahren geplant.

Veranstalter: Kōan-Ken Dōjō Hamburg im SV Eidelstedt

Datum/Zeit: Samstag, 22.02.2025 • 10:30 Uhr – ca. 18:00 Uhr

10:30 Uhr Anmeldung und Shinaikontrolle

11:30 Uhr Beginn der Wettkämpfe

Ort: Schule Barlsheide, Bornheide 2, Hamburg

Meldekosten: regulär 20,- €

Schülerinnen/Azubis u.Ä. 10,- € Mädchen unter 14 Jahren 5,-€ Zahlbar via PayPal (an Freunde und Familie) mit dem #kokoro25

oder bar vor Ort

PayPal

Kämpferinnen: Mädchen und Frauen jeden

Alters mit voller Rüstung

Modus: a) Einzelturnier für Mädchen bis 17 Jahre

b) Einzelturnier für Frauen

c) Teamturnier mit 3 Kämpferinnen ab 14 Jahren;

die jüngste Kämpferin startet als Senpo.

Wir bitten darum, dass sich vollständige Teams mit mindestens einer U18-Kämpferin registrieren.

Einzelpersonen und unvollständige Teams werden wir vor Ort zu 3er-Teams vervollständigen.





3. Kokoro-Cup & Kokoro-Geiko 22.-23.02.2025

Anmeldung:

Bis 15.02.2025 über das Formular (Scan oder Anklicken des QR-Codes)

Angela Neumeister • kendo@sve-hamburg.de •

https://koankendo-hamburg.de

Wasser und Snacks werden vom Veranstalter kostenfrei gestellt. Zur Müllvermeidung bitten wir alle Teilnehmenden sofern möglich Geschirr und Besteck selbst mitzubringen.

Wir planen ein gemeinsames Abendessen. Bitte meldet euch unbedingt auch hierfür an, wenn ihr teilnehmen möchtet.

Details folgen, sobald die Planungen abgeschlossen sind.

Für Sonntag, 23.02.2025, ist von 10:00 bis 13:00 Uhr ein offenes Training geplant. Teilnehmen dürfen alle Kämpferinnen, Shinpan, Helfer*innen und sonstige Interessierte (auch nicht-weibliche).

Am 22.02.2025 möglich gegen einen kleinen Unkostenbeitrag von 5,-€ pro Nacht (Shinpan kostenfrei). Übernachtungsmöglichkeiten 21.02.2025 stehen bedingt und nur auf Anfrage zur Verfügung.

Wer am 21.02. bereits anreist ist natürlich eingeladen auch an unserem regulären Training in der Halle Baumacker 10, Hamburg, teilzunehmen. Kinder und Jugendliche starten um 18 Uhr, Erwachsene um 20 Uhr.

Verpflegung:

Abendessen:

Training:

Übernachtung:

Wir setzen das Einverständnis aller Teilnehmenden voraus, dass beim Turnier Fotos und Videoaufnahmen gemacht werden. Wer nicht fotografiert werden will, möge sich bitte melden.

















3rd Kokoro-Cup

Kendo tournament for Girls and Ladies 22nd February 2025 and Kokoro-Geiko on 23rd February 2024

Kōan-Ken-Dōjō invites you to join the third Kokoro-Cup – a tournament for girls and ladies. All kendoka will be able to join individuals either in the category aged below or above 18 and a team tournament with teams of 3 for all fighters aged 14 and older.

Host: Kōan-Ken Dōjō Hamburg within SV Eidelstedt

Date/Time: Saturday, 22.02.2025 • 10:30 a.m. – appr. 6 p.m.

10:30 a.m. registration and shinai check

11:30 a.m. start of tournament

Location: Schule Barlsheide, Bornheide 2, Hamburg

Entry fee: regular 20.- €

Fighters:

students and there like 10.- € kids younger than 14 years 5.- € Payable via PayPal (to friends and family) indicating #kokoro25

or in cash.

Girls and Ladies of all ages and

with full bogu

Modes: a) Individuals for girls up to 17 years old

b) Individuals for women

c) Teams of 3, 14 years and older; youngest fighter

starts as senpo.

We ask every full team to include at least one

fighter of 17 years or younger.

Individual fighters and teams of 2 will be matched

on site to full teams of 3.





3. Kokoro-Cup & Kokoro-Geiko

22.-23.02.2025

Registration:

Preferably until 15.02.2025 via scan of/click to the QR code.

Contact:

Angela Neumeister • kendo@sve-hamburg.de • https://koankendo-hamburg.de



Catering:

Dinner:

Training:

Overnight stay:

Water and snacks will be offered by the host. In order to reduce waste production, we kindly ask you to bring your own plates, cups and cutlery if possible.

We want to have dinner together. Please indicate your wish to join upon registration. We will get back to you with more detailed information as soon as the plans are finalised.

For Sunday, 23.02.2025, we offer an open Training from 10 a.m. until 1 p.m.. All fighters, shinpan, helpers and interested (non-females too) are invited to join.

On 22.02.2025 possible for 5.-€ per night (shinpan for free). There are limited places for an overnight stay on 21.02.2025 - please indicate a request upon registration.

If you arrive on 21.02. you are invited to join our regular training hours at Baumacker 10, Hamburg. Kids and teenagers start at 6 p.m., adults at 8 p.m.

Wir setzen das Einverständnis aller Teilnehmenden voraus, dass beim Turnier Fotos und Videoaufnahmen gemacht werden. Wer nicht fotografiert werden will, möge sich bitte melden.





